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ÉTUDIANTS
TÉMOIGNENT

Cécilia
Étudiante en M1

Raul
Étudiant en M1

Les étudiants du master S2IE  
font part de leur expérience
au sein de notre formation.

Retrouvez-nous sur :
www.s2iesorbonne.com
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Pourquoi avoir choisi le master S2IE ?

Cécilia : J'ai fait un BAC ES spécialité mathématiques puis j'ai
poursuivi avec une licence d'économie à Paris 1. 

Raul  : J’ai fait une licence en Administration Économique et Sociale
(AES) avec une spécialisation lors de la troisième année en économie
et société (ES) à l’Université Toulouse I Capitole avant de rejoindre le
Master S2IE. C’est ma première expérience à l’étranger puisque j’ai 
 vécu toute ma vie  en Andorre. 

Quelle est votre parcours scolaire depuis le bac ?  

La matière que vous préférez ?

Cécilia : Je voulais poursuivre mon parcours universitaire en
Intelligence économique après avoir brièvement découvert le
domaine lors de ma dernière année de licence. C’est dans cette
optique que j’ai décidé de postuler au master S2IE qui combinait ma
volonté de découvrir l’intelligence économique et de poursuivre mon
parcours scolaire en université et particulièrement à Paris 1.  

Raul  : J’ai choisi le Master S2IE car le cursus propose de voir et
d’étudier l’intelligence économique et la stratégie internationale au
travers d’outils d’analyse tels que R qui seront dans un futur
professionnel très utiles. Ce cursus est en complète symbiose avec
ce que j’aime ainsi qu’avec mes objectifs à l'avenir, c’est pourquoi j’ai
choisi le master S2IE.

Cécilia : Ma matière préférée au 1er semestre a été "Recherche en
Management" : Le contenu était très intéressant et le cours était
ludique puisque nous étions vraiment acteurs de ce dernier
(certaines bases de données étaient créées lors du cours à partir de
nos réponses ce qui rendait l'analyse vraiment réaliste et attrayante).
De plus, j'ai beaucoup apprécié les projets que nous avions à réaliser
(Text Mining,...). 
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Qu'envisagez-vous de faire après le master ?  
Cécilia : Je souhaite découvrir l'intelligence économique avec des
missions qui seraient principalement des missions de veille et
d'analyse stratégique. Je compte sur mon année de césure pour
spécifier les domaines de l'intelligence économique dans lesquels je
souhaite me spécialiser. 

Raul  : Je compte faire une césure entre le M1 et le M2, et à l’issue du
master, je souhaite partir à l’étranger pour développer une carrière
professionnelle dans la veille stratégique.

Comment se sont passés vos premiers mois en S2IE
(votre intégration, ambiance au sein du master,...) ?

Cécilia : Mes premiers mois au sein du master se sont relativement
bien déroulés. De nombreux évènements ont été mis en place afin de
favoriser la cohésion donc nous avons pu facilement créer des liens.

Raul  : Les premiers mois se sont bien passés, mon intégration à la
ville et au sein du master a été rapide et facile grâce aux activités
proposées par notre association en début d’année.

Raul  : En ce qui concerne les matières s’avérant les plus
intéressantes, je dirais Économie numérique et Big data pour le
premier semestre et Développement international et Techniques 
 quantitatives de gestion pour le second semestre. 


